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野陈军书记把我十几年来没
有解决的问题解决了袁 真是太好
了遥 冶22日袁常年上访的定安县定
城镇居民陈道谦如释重担袁 竖起
大拇指对记者说遥

他的手里拿着一份按了手印
的信访专项资金使用承诺协议
书袁 这意味着陈道谦将会得到一
次性给予的八万元信访专项资金
作为救助袁 陈道谦表示今后不再
就此事信访事项上访遥

这是 7月 22日定安县委书
记大接访活动中记者看到的情
景遥 当天袁定安县委书记陈军袁县
委副书记尧 县长符立东等主要领
导袁 政法系统负责人和各镇负责
人联合接访袁为百姓解决问题遥

在接访现场袁 每一位领导耐
心倾听群众诉求袁 努力寻求帮助
群众解决实际困难的方法遥 陈道
谦因企业职工养老保险纠纷问题
上访袁他于 1991年调动到县牙膏
厂工作袁1994年县牙膏厂转让给
海口农工贸(罗牛山)股份有限公
司袁 陈道谦的劳动关系一并移交
海口农工贸(罗牛山)股份有限公
司管理遥 2002年 2月袁该公司停
止发放陈道谦的生活补助费和停
止缴纳养老保险费袁 陈道谦不服
公司的决定袁 常年上访请求该公

司为其缴交养老保险费, 但问题
一直没有得到解决遥 再加上其常
年上访造成生活困难袁 陈道谦请
求县政府救助袁 为其缴交养老保
险费遥

陈军亲切地接待了他袁 并详
细了解陈道谦的诉求遥 根据相关
规定袁陈军当即决定袁从信访专项
资金安排八万元给予陈道谦救
助袁 帮助他解决目前所面临的实
际困难袁鼓励他树立信心袁早日勤
劳致富遥同时袁陈军还当场解决了
郭丰等人的案件袁 群众对于处理
结果较为满意遥

据统计袁当天共接待了 58批
85人次袁有效解决了涉及民事案
纠纷尧职工养老保险尧民事经济纠
纷等方面的案件遥

据了解袁定安县委尧县政府从
即日起至年底袁 在全县深入开展
县委书记大接访活动袁 认真践行
党的群众路线教育实践活动袁进
一步畅通信访渠道袁 改进工作作
风袁 深入开展矛盾纠纷排查化解
工作袁 妥善解决一些长期上访的
钉子户尧骨头户的信访问题遥对群
众的合理诉求袁能当场解决的袁当
场给予解决袁不能当场解决的袁要
制定解决时间表限期解决袁 力争
把矛盾化解在基层遥

老职工一次性获 8万元救助
定安领导干部大接访袁解决多宗长期积压案件
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县委书记陈军耐心倾听群众诉求袁当场解决困扰群众的难题遥 叶彦彤 摄

根据党的群众路线教育实践活
动的要求袁7月 23日袁 定安县四套
领导班子专题民主生活会情况通报
会在县行政办公大楼六楼会议室举
行遥 会议通报了县委常委班子专题
民主生活会情况袁 书面通报县人大
常委会党组尧县政府党组尧县政协党
组专题民主生活会情况遥
县委书记陈军在会上通报了县

委常委班子专题民主生活会情况遥
他指出袁这次专题民主生活会袁我们
认真贯彻野照镜子尧正衣冠尧洗洗澡尧
治治病冶的总体要求袁以野为民务实
清廉冶为主题袁深入查找尧剖析了县
委常委班子和班子成员在遵守党的
政治纪律尧 贯彻落实中央八项规定
和省委省政府二十条规定的情况袁
以及在 野四风冶 方面存在的突出问
题袁 大家开诚布公的开展了批评和
自我批评袁自我批评开门见山袁揭短
亮丑袁相互批评真诚坦荡袁动真碰硬
袁 提出了一些很有针对性的意见建议袁
起到了醒脑尧排毒尧治病的效果袁达
到了统一思想尧 共同提高尧 增进团
结尧改进作风尧促进工作的目的遥

陈军强调袁 县教育实践活动办
公室要结合深入学习贯彻习近平总
书记指导兰考县委常委班子专题民
主生活会时重要讲话精神尧 罗保铭
同志出席指导儋州市委常委班子专
题民主生活会时的重要讲话精神和
省委督导组组长杨志成同志出席指
导县委常委班子专题民主生活会时
的讲话精神袁 以县委常委班子专题
民主生活会的经验做法为标杆袁派
出督导组指导各镇坚持高标准尧严
要求袁深入细致查摆问题袁掏心窝子
交心谈心袁深刻进行自我剖析袁动真
格开展批评和自我批评袁 使党员干
部受到一次严格的党内生活锻炼袁
高质量地开好专题民主生活会遥 同
时袁 指导县直各单位开好专题民主
生活会情况通报会袁 落实好教育实
践活动的每一个规定动作遥

县四套班子领导袁法检野两长冶袁
不在上述人员范围内的县第十二次
党代会代表出席会议遥
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野威马逊冶已经过去袁其横扫之
处到处一片狼藉遥 连日来袁全县的灾
后环境清理工作一直在有条不紊的
进行中遥23日下午 3时袁正值太阳最
毒辣的时候袁县委书记陈军袁县人大
常委会主任梁源富袁县委副书记尧县
长符立东袁 县政协主席王昌国等县
四套班子领导带头在县城清洁卫生
责任区开展大扫除行动袁 恢复清洁
环境卫生遥

人民中西横路路口处的角落
里袁散落着许多玻璃碎片尧木板片和
泡沫等垃圾袁 还有经过雨水冲刷沉
淀堆积的泥土遥 陈军挥起铁楸袁铲起
地上的泥土和其他垃圾袁不一会儿袁

用来装垃圾的簸箕就堆起了小山
头遥 陈军抓起簸箕袁将垃圾倾倒在垃
圾车里遥 不知不觉袁陈军的后背已经
完全湿透袁 但他连扬起的灰尘也不
管不顾遥

野这里的装修垃圾早就该清理
了袁 丢了很久都没人清理袁 一些玻
璃尧木板等材料废弃在这里袁很容易
就会伤到行人遥 有些人看到垃圾堆
在这袁也过来丢袁对我们的生活造成
了很大的影响遥 冶家住老街的市民胡
大爷说遥

陈军表示袁 此次机关干部大扫
除活动袁 目的是让大家对环保更加
重视袁 培养广大市民的环境保护意

识遥 下一步将协调各部门以及相关
单位袁对垃圾卫生死角进行围剿曰其次袁
增加垃圾桶的配备袁解决乱丢垃圾问题曰
最后要大力宣传袁 增强市民的环保
意识袁营造爱护环境的良好氛围遥

陈军强调,灾后环境清理工作还
要发动社区居民等参与进来袁 鼓励
人人参与遥 同时要落实和完善社区
居民门前野三包冶责任制袁各部门严
抓共管袁 形成有效的监管机制遥 另
外袁相关部门也要加强卫生管理袁引
导市民积极参与到保护环境的工作
中来袁携手共创美丽家园遥

县直各有关部门参加此次机关
干部大扫除活动遥

干群联动共创清洁环境
县委书记陈军带头清理垃圾死角
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县委书记陈军与干部群众一起大扫除遥 蔡佳栩 摄


